

# *Los niños españoles salen a las calles tras seis semanas de confinamiento*

---



Madrid, 26 abr (RHC) Los niños salían a las calles de Madrid este domingo protegidos con mascarillas, después de que los menores de 14 años fueran autorizados a salir por primera vez desde que el Gobierno declarara el estado de alarma el pasado 14 de marzo, tras lo cual quedó paralizada la mayoría de la actividad del país.

Esta medida tiene lugar luego de seis largas semanas viviendo bajo uno de los regímenes de confinamiento por el coronavirus más estrictos de Europa.

La relajación de las restricciones para este grupo etario se produjo el mismo día en que España, uno de los países más afectados por la pandemia de COVID-19, registró su menor aumento diario del número de muertes por coronavirus en más de un mes.

Los menores podrán realizar una hora al día de ejercicio al aire libre en compañía de un adulto entre las 9 de la mañana y las 9 de la noche, debiendo permanecer a menos de un kilómetro de sus hogares.

Cada adulto puede acompañar hasta a tres niños, que no podrán utilizar los parques infantiles y deberán respetar las normas de distanciamiento social, guardando una distancia de al menos dos metros con respecto a otras personas.

El Ministerio de Sanidad dijo el domingo que 288 personas murieron en las últimas 24 horas tras haber sido diagnosticadas con el coronavirus, el menor aumento diario en el último mes e inferior a las cifras del sábado (378) y el viernes (367).

La cifra llevó el total de muertes a 23 190 desde las 22 902 del día anterior, dijo el Ministerio de Sanidad.

Este aumento supone un incremento del 1,26% con respecto al sábado, cuando se registró un salto superior del 1,68%.

España ha registrado el tercer número más alto de muertes por COVID-19 en todo el mundo, por detrás de Estados Unidos e Italia.

El Ministerio de Sanidad cambió el viernes su metodología de registro de nuevos casos de coronavirus. A partir de dicho día ha dejado de contar los test de anticuerpos y tan sólo incluye los resultados positivos de los confirmados por PCR (siglas en inglés de “reacción en cadena de la polimerasa”, el test más fiable del coronavirus).

El número total de casos de coronavirus aumentó el domingo a 207 634 desde los 205 905 del día anterior, lo cual supone un incremento del 0,84%.

Preparar el Sistema de Salud para un caso de rebrote

El jefe de emergencias sanitarias de España, Fernando Simón, detalló las recomendaciones del Ministerio de Sanidad para proceder con una flexibilización gradual de las medidas de confinamiento, diciendo que el país debe asegurarse de que el sistema sanitario pueda responder en caso de que se dé otro brote.

España debe protegerse contra «nuevas olas» de coronavirus, dijo Simón en una conferencia de prensa, añadiendo que el objetivo es un retorno gradual a la normalidad. Pero «no será la misma normalidad que conocíamos hace un año», dijo.

Un documento del Ministerio recomienda que las comunidades autónomas dupliquen la capacidad de sus unidades de cuidados intensivos para hacer frente a posibles incrementos de los casos de coronavirus a medida que se relaja el confinamiento.

En un discurso televisado el sábado por la noche, el presidente Pedro Sánchez dijo que se avanzará todavía más en el desconfinamiento, ya que se permitirá a los españoles salir a hacer ejercicio en solitario a partir del 2 de mayo en caso de que las cifras de nuevos muertos por coronavirus continúen disminuyendo.

Se permitirá a aquellas personas que conviven en un mismo hogar salir a dar pequeños paseos juntos.

Sánchez presentó también el plan del Gobierno para relajar el confinamiento a diferentes velocidades en diferentes comunidades autónomas, en función de si cumplen con los criterios establecidos por la Organización Mundial de la Salud.

«(La desescalada) será gradual. La vamos a hacer por etapas, en cada campo de actividad se fijarán pasos sucesivos», dijo. «La desescalada será gradual y asimétrica (...) Avanzaremos a distinta velocidad, pero con las mismas reglas». (Fuente: [JRebelde](#)).



**Radio Habana Cuba**